

Beschluss (vorläufig)

Beweislastumkehr bei Asbesterkrankungen

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN wollen sich dafür einsetzen, dass Asbesterkranke in ihren Rechten auf Entschädigung besser unterstützt werden. Dafür muss die Beweislast umgekehrt werden. Es kann nicht sein, dass Menschen, die durch ihre berufliche Tätigkeit erkrankt sind, weiterhin dafür die Beweislast haben, um Rente und Reha-Maßnahmen zu bekommen. Wir werden uns deshalb auf allen Ebenen dafür einsetzen, eine eine Beweislastumkehr zu erzielen.